

Wald der Welten

(hier ist fast alles möglich xD)

Von Hideki-Kun

Die Reise beginnt xD

Wald der Welten

Eines Tages im Wald der Welten, als Mario durch den Wald schländerte und zum Einkaufszentrum zu gelangen, traf er Winni Poh der kleine Bär der immer nach der suche nach Honig war

Mario fragte den hungrigen Bären ob er schon seinen ach so geliebten Honig gefunden habe, doch

dieser schüttelt niedergeschlagen den Kopf. Mario fragt ihn ob er weiss wo er vielleicht noch Honig

auffinden könne, da antwortete der kleine Bär, dass es hinter Silent Hill noch einen Ort gäbe an dem es vor honig nur so schrotzt.

Aber er habe Angst durch Silent Hill zu gehen, da es da angäblich schreckliche Dinge gäbe. Mario fragte ihn ob er ihn durch die Stadt begleiten solle, er keine Angst vor solchen Städten habe. Freudig nickte der honigsüchtige Bär und sie wanderten los. als sie aus dem Wald galngt waren war eine riesige grüne Ebene vor ihnen. Beide wussten das hinter dieser Idille Silent hill auf sie waten würde. Aber fest entschlossen Honig zu finden gingen sie los. Als der gelbe Bär friedlich das Lied von Nevada tan nachpiff, sahen sie das von weit her auf sie etwas zuritt.

Es kam mit rasender Geschwindigkeit näher. Winni Poh bekam Angst und versteckte sich hinter den italienischen klämpfner. Mario merkte das es sich auf eine Person auf einem Pferd handelte. Als es schon ganz nah bei ihnen war merkte Mario das es ein grün gekleideter Mann war, mit einer Fee die ihn immer wieder umkreiste. Das konnte nur eine Perosn sein. Link aus Zelda. Mario schüttelte den bären und sagte: "Keine Angst es ist Link er wird uns vielleicht helfen". Der Mann in grün stieg von seinem Perd und begrüßte die beiden Reisenden. Mario schilderte Link die Lage. Der Held von Hirule sagte fest entschlossen: " OK ich bin dabei, immerhin könnte euch etwas passieren, und für den Job bin ich genau der richtige". Glücklich über Links entscheid reiste die nun kleine Gemeinschaft weiter. Als es langsam dunkel wurde, bschloss die Truppe zu rasten.

Bei Sonntenaufgang weckte Link der schon länger wach war, seine beiden Gefährten und es ging weiter. Mario merkte das die Landschaft plötzlich so küntzlich aussah. Das konnte nur ein Ort sein. Das gefürchtete Telletubbyland. Winni Poh wusste was das die Teletubbys eine der fürchterlichsten Gestalten war die Gott jemals geschaffen

hatten. Sie rannten so schnell sie konnten, als Link sie bat auf sein Pferd aufzusteigen. Das liessen sie sich nicht zweimal sagen und stiegen schnell auf und ritten fort. Immer mehr wurde es düster und der Himmel immer dunkel. Da wussten sie, Silent Hill konnte nicht mehr weit sein. Plötzlich umhüllte sie ein Nebel, und als der Nebel wieder verschwand waren sie mittendrin..Silent Hill... Mit der angst im Rücken schländerten unsere Helden weiter. Plötzlich zuckte Winni Poh zusammen und sagte zitternd:" Ich habe Stimmen gehört".Da versicherte Link und Mario den ängstlichen Bär, das die Stadt verlassen sei. Dann zuckte auch der vor ein paar Sekunden noch tapfere Mario zusammen und zeigte in die Ferne. Da war wirklich was. Link stieg von seinem Pferd und zog sein Schwert das im Nebel unheimlich aufflakerte. Nun hörten auch sie die Stimmen. Immer und wieder erklang das Wort:"Lernen, lernen, lernen, muss mehr lernen" .Da erkannten sie am Horizont einen Mann auf seinem Mountainbike auf sie zukommen. Der Mann der längere Haare hatte und offensichtlich aus einem japanischen Comic entstanden ist hielt vor ihnen an und sagte:" Guten Tag ich bin Kintaro Oe bin 24 Jahre alt und bin in die Schule des lebens eingetreten und fahre mit meinem treuen Mountainbike in der Welt um her um immer neue Sachen zu lernen". Erleichtert glotzten alle Kintaro an. Darauf fragt der japanische Junge:" Was sucht ihr eigentlich hier?"

Da antwortete Poh:" Wir sind auf der suche nach Honig und ich habe gehört das es irgendwo hinter Silten Hill, einen Ort geben soll an dem es an Honig nie fehlen soll."

h aus Langeweile gemacht hab)